

La correspondance, ce qu'en disent les enfants...

La correspondance peut embellir une année scolaire, on peut construire une bonne entente avec notre correspondant. On les découvre un peu plus en les voyant avec leur famille. Recevoir du courrier nous fait plaisir, on peut aussi récupérer des idées supers. Nous essayons de faire plaisir à notre correspondant en écrivant, en dessinant d'autres idées à chaque lettre, en écrivant avec des très jolis bricolages et aussi en nous appliquant. Ça nous apprend à découvrir quelqu'un d'inconnu, à écrire joliment, correctement, sans faute. Dessiner nous change les idées.

LAURE

Nous écrivons à des personnes inconnues et plus nous nous écrivons, plus nous apprenons des choses sur eux, et eux sur nous. C'est étonnant parce que chaque fois nous recevons des lettres de plus en plus belles. Comme nous avons envie que cela leur plaise nous essayons d'en faire de belles également. Nous apprenons de nouvelles choses, le bricolage que nous inventons nous-même et que nous arrivons à faire. Ça nous permet de voir ce que nous sommes capables de faire.

Lindsey

Les correspondants sont très gentils, ils nous ont fait un accueil très chaleureux. A force de s'écrire on finit par devenir amis, ça nous fait très très plaisir et on a envie de continuer la correspondance. On apprend à faire du bricolage, des mandalas et toutes sortes de choses qu'on ne connaissait pas.

Kévin

La correspondance pour moi c'est super. Pendant que l'on écrit à nos correspondants, on ne travaille plus sur les C.O.D et les C.O.I et sur les calculs. C'est aussi un moment de plaisir. Pendant que l'on reçoit le courrier je suis toute excitée. J'aime bien écrire pour ma correspondante. J'apprends à écrire juste, avec du plaisir et le bricolage c'est la même chose. J'apprends aussi à faire des mandalas de plus en plus difficiles et à maîtriser le dessin.

Cassandra

La correspondance nous aide à avoir un meilleur vocabulaire et beaucoup plus de créativité. On se fait des amies. C'est super car les lettres sont toujours plus jolies que les précédentes. Quelle joie de préparer un beau courrier car on voit le résultat avant de l'envoyer. Moi je déteste écrire mais avec les correspondants je ne pense même plus si j'aime écrire ou non, ça va tout seul. Grâce à la correspondance, on peut avoir des amies n'importe où.

Kelly

C'est très bien de correspondre avec un autre enfant. En plus les filles ont des filles les garçons ont des garçons et ma correspondante est très gentille. Ça me fait plaisir de recevoir du courrier bien décoré et joliment écrit, puis d'en recevoir un autre encore plus joli que le nôtre et d'avoir des nouvelles du correspondant. On apprend à vivre en communauté, à aimer écrire à quelqu'un. Ça permet d'avoir des copain(es) dans une ville plus loin que la nôtre. Au début je n'aimais pas écrire à ma correspondante, mais maintenant j'adore lui répondre. J'ai appris à mieux dessiner des petits détails sur le mandala, à faire différents bricolages. Je m'applique à faire des plus belles lettres.

Laura

Ce que les enfants disent encore de la correspondance...

Je trouve que la correspondance c'est bien parce que nous communiquons avec d'autres enfants. A chaque fois que je reçois du courrier je suis contente d'avoir des nouvelles de ma correspondante. Quand je prépare une lettre, j'ai un peu peur car je ne sais pas si ça lui plaira et si c'est bien fait.

Anastasia

C'est intéressant de parler et de poser des questions ou de répondre au correspondant. Je suis heureux d'avoir des correspondants parce que j'aime recevoir du courrier qui vient d'ailleurs. C'est toujours un moment de joie de préparer une lettre parce que je fais un bricolage différent pour chaque texte. J'aime beaucoup faire du bricolage et recevoir des lettres magnifiques. C'est beau de voir des lettres et des textes pour lesquels les correspondants ont fait beaucoup d'efforts. On apprend à communiquer avec quelqu'un qu'on adore et qui nous adore.

Lucas

La correspondance nous fait beaucoup travailler l'écriture. Ça nous fait plaisir d'avoir du courrier d'une personne qu'on ne connaissait pas au début. Raconter notre vie, préparer un beau dessin, bien écrire nous fait plaisir et à notre correspondant aussi. C'est intéressant d'apprendre à connaître d'autres personnes d'un autre village. En préparant les lettres, nous apprenons à plier, à prendre notre temps pour bien faire notre travail.

Laura RI

C'est amusant d'écrire à des gens qu'on n'a jamais vu. Je pense que ça nous aide pour la communication, que c'est enrichissant.

Faire des dessins en s'amusant ça remplace du temps à faire des choses que l'on n'aime pas. Quand je prépare une belle lettre, je sais que c'est beau donc cela plaira à ma correspondante, ça nous donne encore plus envie de correspondre. Nous apprenons un peu à écrire et à aimer des gens différents.

Anais

Je pense que la correspondance est une façon de se faire plaisir, de s'amuser et de partager tout ce qu'on ressent ! Cela me fait très plaisir parce que notre correspondant a pensé à nous en faisant de magnifiques courriers et en plus ils s'amuse!

J'aime faire de belles lettres pour leur faire plaisir et pour partager de la joie du bonheur. J'apprends à dire ce que je pense de la correspondance, à me faire plaisir à me concentrer, à m'appliquer et à réfléchir pour faire de belles choses!!

Marion

C'était étonnant parce que nous avons fait plus connaissance avec nos correspondants. Nous pouvons nous écrire plus souvent et recevoir de belles cartes d'eux.

Nous avons envie qu'ils soient très fiers du courrier que nous leur envoyons, parce que leurs cartes et les lettres collectives qu'ils font avec la maîtresse sont superbes.

Cindy

La correspondance c'est bien parce que pour moi c'est comme si je parlais à mon correspondant. Je suis content à chaque fois que je revois une lettre de lui. Quand je lui prépare un beau courrier je sais qu'il va être content aussi. Ses dessins sont très beaux. Quand on voit le dessin, on est plein d'émotion. On apprend à bien dessiner pour lui faire des belles choses

Quentin